

Las manifestaciones del secretario socialista resultan inaceptables

Castejón: "El bastón de mando del Sr. Romeu era prestado y ahora se pone en evidencia que está haciendo méritos para perderlo"

Vinaròs 12-03-2010

Las manifestaciones del secretario general del PSOE de Vinaròs han tenido rápida respuesta por parte del secretario general local de los populares Mariano Castejón, que rechazó de plano las acusaciones del concejal y diputado provincial socialista sobre que el PP con la reducción de los salarios y indemnizaciones de todos los concejales busque entorpecer la buena marcha del Ayuntamiento.

Castejón ha catalogado las manifestaciones del secretario socialista como totalmente fuera de lugar y que evidencia que la moción presentada era necesaria, a tenor de las reacciones de los mismos socialistas, y calificó las palabras de Beltrán como otra prueba de que el equipo de gobierno y el PSOE en particular, ha perdido el norte en Vinaròs, llegando a calificar la moción como " un ataque despiadado e irascible, recurriendo a viejas polémicas de las que los socialistas fueron protagonistas destacados, que la historia no puede cambiar por mucho que lo intenten". Castejón sentenció la intervención de Beltrán como "lánguida, desordenada, sin fundamento, con frases que delatan el subconsciente, expresiones desafortunadas como la de romper las piernas de los miembros del equipo de gobierno".

"Desde el PP nos ha quedado muy claro –ha continuado Castejón- que en la situación socioeconómica actual, la reducción de las retribuciones de todos los concejales era necesaria y que el PSOE no lo ve de la misma manera y lo considera hasta como un ataque, un escarnio, incluso no acepta la mayoría y duda de la legalidad de la moción anunciando que va a impugnar el acuerdo. Mientras por un lado aseguran que no es cuestión de sueldos y que a partir de ahora dedicarán más tiempo al ayuntamiento, por otro amenazan con reacciones improcedentes para aumentar los costes de funcionamiento del consistorio".

"La intervención de Beltrán ante los medios –siguió explicando Castejón- me ha parecido conmovedora por no llamarla patética; ha sido el elegido para salir a tocar apresuradamente el tambor pero sin partitura, sin guión y sin el convencimiento de lo que nos ha querido transmitir, sólo a hacer ruido, nada más, porque es hacer ruido hablar de contrasentidos inexistentes en el PP, de asegurar que han puesto el urbanismo en favor de la ciudad o incluso atreverse a asegurar que pretendemos hacer daño para conseguir gobernar. Esto es inaceptable, tanto que lo diga e incluso hasta que lo piense. Se olvida el sr. Beltrán, que el PSOE obtuvo 7 concejales en las pasadas elecciones y 10 el Partido Popular y que si gobiernan, de forma lícita, es por los apoyos recibidos de otros. En una ocasión ya dije que el bastón de mando del sr. Romeu era prestado y ahora se pone en evidencia que está haciendo méritos para perderlo".





INFORMACIÓN LOCAL Grupo Municipal Popular - Vinaròs

En el PP asumimos nuestro papel en la oposición, pero que nadie dude que nuestra vocación y nuestro objetivo es gobernar por el bien de Vinaròs. Esperamos que el equipo de gobierno actual trabaje con mayor intensidad hasta el final de la legislatura y no se hagan acreedores de la moción de censura que continuamente nos recuerdan y hasta nos provocan".